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新しい行事企画やＳＮＳの活用で進化するクラブ・スキー協を目指そう 

神奈川スキー協第５６回定期総会報告 

神奈川県スキー協議会 事務局長 吉越貴幸 

神奈川スキー協の第５６回定期総会が７月２日(日)に、スキー協事務所ならびにリモート会議にて７クラブ

21 名の参加で開催されました。 

来賓として、新日本スポーツ連盟 神奈川県連盟の吉成理事長にご出席いただきました。 

冒頭、杉田会長から「各クラブ・スキー協行事の開催と成功」、「各クラブでの新入会の取り組み・成果」が

昨シーズンの大きな成果として報告されました。 

４クラブで新入会９名、２クラブで入会候補４名など、過半数のクラブで新入会に向けた努力が進んでいる

こと、それを支える多彩なクラブ・スキー協行事が取り組まれていることが強調されました。 

一方で、急遽会場を変更すること

になった正月スキー祭典は、これま

でで最も少ない参加者となってし

まったほか、指導員・実行委員体制

にも不安を抱えるなど大きな課題

が残り、また、各クラブで顕著にな

りつつある指導員不足がクラブの

運営や行事の開催に影響を及ぼし

ているとの問題提起がありました。 

これらの成果、課題を考慮し、来

期の神奈川スキー協方針として 

・ 魅力あるクラブづくりを進

め、新しい会員を迎えよう 

・ ３大スキー行事（正月祭典、春スキー祭典、オープニングフェスティバル）の成功を 

・ 多様なスノースポーツを 

・ 神奈川初級指導員養成学校の開催 

・ ｢スポーツは平和とともに｣のとりくみを 

・ 県スキー協のクラブ、会員が交流できるスキー協運動を 

が提案されました。 

提案を受け、各クラブからの代議員からは活発で多様な発言がありました。一部をご紹介します。 

・ クラブ員の増加と企画が比例していない。クラブ外の人が参加していない。 

ＫＧＩ（最終目標）とＫＰＩ（達成状況指標）を定めて取り組んだらどうか。 

・ クラブ員だけでやっている傾向が強い。 

新日本スポーツ連盟神奈川県スキー協議会 
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白銀

２００名の会員、１００名のメイト読者を目指そう！ 
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教室をやる行事が３回、ほかにも２・３回あるので、クラブ外からの参加目標とか決めて行事に取り組む

ことを提案していきたい。 

来年はクラブ 30 周年。拡大して記念の年にしたい。 

高齢化でスキー場への交通手段に苦慮している。県も検討を。 

・ イベントに誘って、それぞれのつながりから参加する人が多かった。 

昔みたいにＨＰを見て参加というのはなかった。 

ＳＮＳは狭いつながりの参加なので、どう広げるか難しい。 

定年を迎える会員も増えてきており、新しい展開ができそう。 

・ 高齢化に伴い、つながりからは期待できない。 

外の人を誘う方策を見いだせない。 

・ 過去４年で 15 人ほど、年 3.75 人増えている。 

オフはマテリアル購入ツアーやチューンナップ会、古い道具を新しい人におすそ分けなど新しい取り組

みをやっている。 

ポイントは年齢の変化。抜ける人もいるので新しいことやっていかないと新しいことやっていかないと

衰退するのかな。 

クラブ員の世代の世代により拡大の手法は違うと思う。 

うちのクラブは比較的若くつながりからの加入が多い。 

県のＨＰで「会員募集」が打ち出し切れていない。 

全国でお金をかけてＨＰ更新するそうだが、それに合わせて県としての会員募集の打ち出しを強めて申

込者を各クラブに斡旋するのもいいかなと思う。 

・ この数十年ＢＢＱやＨＰで参加してきたが突然来なくなりと横ばい状態。 

年配となり横のつながりがなくなっている。家族的な動きになっている。改善が必要。 

・ クラブ行事は基礎人数が少ないので寂しくなりがち。 

コラボで賑やかにしていきたい。 

・ ＳＮＳで参加した人３人ほど。 

オフシーズンでつながり出来ている。指導員も推薦していきたい。 

クラブにより得意な分野とそうでない分野があると思うので、隣のクラブ行事に乗っかっちゃうなどノ

ウハウを確立し独自にできるようやっていきたい。 

他クラブからもゲスト参加してほしい。 

・ 気軽にＳＮＳ(ＬＩＮＥなど)で企画、スケジュール共有して参加を促したい。 

・ 若い人はオフライン(繋がりから）、年配はオンライン(ホームページやＳＮＳなど)から、がポイントか

もしれない。 

・ 自分のクラブでできなければ他クラブへの相乗りを。やれるクラブを探して利用させてもらおう。 

・ 白銀の記事作成をクラブで前もって担当を決めるというのは重要と思う。 

以上、代議員からの発言でした。 

総会後には懇親会も催され、来るシーズンに向けて大いに語り合いました。 

役 員 選 挙 の 結 果 

 

第５６期運営委員の選挙が行われ、全員が信任されました。 

役員は次のとおり。 
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会  長：杉田 厚（スノーブリーズ．ＳＣ） 

副 会 長：北村 理（悠遊ＳＣ） 

古屋 仁（横須賀スノードルフィンＳＣ） 

事務局長：吉越 貴幸（ＳＧＲＴ） 

運営委員：井上 成一（横浜モルゲンロートＳＣ） 

齋藤 翔平（ＳＧＲＴ） 

齋藤 正壽（逗子マリーンＳＣ） 

諏江 信雄（悠遊ＳＣ） 

高橋  久（ＳＧＲＴ） 

馬場 英明（ＤＳＳＣ） 

宮川 秀久（横浜モルゲンロートＳＣ） 

会計監査：後藤 広美（スノーブリーズ．ＳＣ） 

田中 貴子（エルベＳＣ） 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

第５６期 各部局・委員会の組織構成と担当割 

 

技術局┳技術部 ★北村、杉田、吉越、高橋久、諏江、宮川、斉藤和 

★杉田┣競技部 ★斉藤翔、吉越 

   ┗（スノーボード部準備会）★宮川、吉越 

 

事務局┳組織部 ★馬場、吉越 

★吉越┣財政部 ★高橋、井上、吉越 

   ┣メイト ★井上、諏江(配布・財政)、馬場(拡大担当） 

 ┗ホームページ★斉藤翔、吉越、馬場 

    ※ホームページだけではなく、FB,twitterなども含めて展開を。 

 

白銀編集委員会：★古屋、吉越、北村、杉田、 

 

神奈川スキー祭典実行委員会   全員で取り組みます。 

春スキー祭典実行委員会    (実行委員招集の文書をクラブ代表へ通知を) 

障 害 者 交 流 ス キ ー ： ★斉藤正 

クラブ担当割 

 

悠遊ＳＣ   ・・・・・・・・・ 北村 ＤＳＳＣ   ・・・・・・・・・ 馬場 

スノーブリーズ．ＳＣ ・・・・・ 杉田 逗子マリーンＳＣ   ・・・・・ 斉藤正 

エルベＳＣ   ・・・・・・・・ 古屋 だいすきークラブ（休部）  ・・・ 事務局 

横浜モルゲンロートＳＣ  ・・・ 宮川 

横須賀スノードルフィンＳＣ ・・ 古屋 

ＳＧＲＴ   ・・・・・・・・・ 斉藤翔 
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新三役のあいさつ 

会長：スノーブリーズ．ＳＣ 杉田 厚 

昨年に引き続き会長を頑張らせていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

昨シーズンは、ようやくクラブ活動や県行事を全面再開でき、クラブの拡大

にも力を入れるなど神奈川スキー協の飛躍の芽吹きを体感するシーズンとな

りました。 

クラブ行事や県行事から９名の新しい仲間を迎えました。 

スキー祭典成功への新たなチャレンジにも着手しています。 

会員が主人公のスキー、それが新しい仲間を作るクラブへと発展していける

ようこの 1年よろしくお願いいたします。 

副会長：悠遊ＳＣ 北村  理
おさむ

 

悠遊スキークラブの北村です。 

引き続き副会長という重責を務めさせていただきます。 

昨年は、コロナ禍にもかかわらず各クラブ・スキー協ともに、ほぼ計画通りに実施することができ

ました。 

今年度は、コロナも５類となり、制限も無くなり、ほぼ日常を取り戻しつつ

あります。 

ただ、油断大敵です。 

最近、周りでも懇親会とか宿泊時等でコロナにかかる人が増えてきていま。 

今シーズンも基本を守りながら、対策を生かして何とか計画通りに進むこと

を願っています。 

会長を補佐しながら、スキー協の一員として今期も頑張って行きたいと思い

ます。 

よろしくお願いします。 

副会長：横須賀スノードルフィンＳＣ 古屋  仁 

副会長４期目を務めさせていただきます、横須賀スノードルフィンＳＣの古

屋です。 

引き続き、白銀の編集長を担当させて頂いております。 

第５５期の白銀は、県の主催行事をはじめ、各クラブ行事の記事までなかな

か集めることが出来ず、予定発行号数を８号としていましたが、６号しか発行

できない結果となってしまいました。 

今期は、各クラブの協力の下で、賑わいのある誌面の白銀を発行していきた

いと思っています。 

そのためには、各クラブ・会員皆様のご協力が必要です。 

記事をお願いした際には、嫌がらずに、締切厳守でご協力いただきますよう、よろしくお願いしま

す。 
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事務局長：ＳＧＲＴ 吉越 貴幸 

今期も事務局長に選出していただきました。 

どうぞよろしくお願いします。 

総会報告記事に「新しい行事企画やＳＮＳの活用で進化するクラブ・ス

キー協を目指そう」というスローガンを付けましたが、これらについての

発言が活発に飛び交う、素晴らしい総会でした。 

各クラブの活躍で新入会員が増えてきている今、新しいリーダーの育成

が求められています。今期は各クラブから大勢が初級指導員検定にチャレ

ンジしてくれる見込みですので、私もより多くの指導員が誕生するよう精

一杯サポートしたいと思います。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

2023.2.17(金)〜19(日) 

丸沼高原にてエルバフェスティバルを実施 

エルベＳＣ 

参加は８名、田中車と長嶺車に分乗で 18:00頃出発一路 330へ。 

道路は混雑も無く雪も少なめで早めに到着、そこには貴ちゃんの弟よっちゃん家族と、もこちゃん

と息子のせいじ君が来ていました。 

せいじ君はもこちゃん似の愛嬌ある元気な子で美三男さん

もみっちゃんもメロメロの様子でした。 

皆が揃った所で、いつもながら律儀な彰ニさんからの差し

入れのワインとみっちゃんの手料理で一頻り盛り上がりそこ

そこに就寝。 

翌朝は天気に恵まれ全員でいざゲレンデへ。 

滑るぞとリフトに乗り込みスタート、この直後事もあろうに

１回しか使用していないリフト券¥3500 をリフト上から落と

してしった私、滑りながら皆で探してくれましたか見つから

ず、当の本人は１本滑りおりた所で左膝(古傷)に違和感を覚

えそのまま撃沈。 

下のレストハウスで皆の滑りを見ながら待っていると酋長

とスーちゃんが数本滑って来て合流三人で温泉に行こうと話

がまとまり車で 1時間程の「花咲の湯」でリラックス、酋長は

サウナ後の水風呂が冷た過ぎて 5 秒しか入っていられなかっ

たそうです。 

その後 330 に戻り皆と合流２日目の夜も夕食から宴会と楽

しい語らいの時を過ごし、翌朝無事帰宅、 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

史上最早の桜開花で横浜散歩 
エルベＳＣ 伊達 隆夫 

今年の桜の開花はいつもの年に増して早いようです。ってことで 

今年は年間計画外ですがスポットで加藤会長に計画を立ててもらい横浜花見散歩となりました。 
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３月２５日（土）、横浜駅東口中央郵便局前 10:00集合。残念

ながら朝より雨。（土砂降りじゃない雨）集まったのは長嶺、加

藤、田中（潔）、遠藤、志田、山本（康）、伊達（隆、千）の 8名。 

横浜東口から平沼、石崎川沿いの桜を眺めながら戸部松島病

院（40 年前に世話になった）右に見ながら掃部山公園に（ここ

は明治になって井伊家が造った公園）桜は満開。本来なら、みな

とみらいが一望出来るはずですが残念ながら雨模様と霧で視界

は悪かった。 

紅葉坂図書館わきをぬけて伊勢山皇大神宮へ雨天にも関わら

ず結婚式を挙げているカップルも。 

鳥居バックの記念撮影も綿帽子が雨に降られて大変そう。 

伊勢山皇大神宮を下り成田山別院へ。御朱印を頂き境内を一

周。 

クリスタルの仏像を 15万円で奉納が印象的でした。 

ここで山田悦子さんと茜ちゃんと合流。総勢 10名に。 

成田山を出て野毛山公園の大芝生広場へ。 

ここも眺望よく横浜一望出来るはずが視界いまいち。 

野毛山を下り阪東橋から大岡川沿いの満開の桜を見ながら日ノ出町のとんかつ「長八」で昼飯。こ

こではヒレカツ定食とビール一杯＋α。今日はここで終わりかな？と思いきや加藤会長の提案で大岡

川沿いを歩きながら港みらいの新築市庁舎見学へ。 

雨はほとんど上がり新築の市役所はとてもきれいだった。市役所を出て更に奥のザ・タワー横浜北

仲へ。 

ここは新築４年目のタワーマンションとホテル。最上階展望室は 46 階で専用エレベーターで上が

れみなとみらい一望。なんと無料で上がれる。 

観覧車も市庁舎も下に見える！ここはみなとみらいの「隠れ

た新名所」感激だった。 

下に降りると１Ｆは「三井のすずちゃん」の世界。ちょっと

したカルチャーショックだった。 

今回はここで（馬車道駅）解散。みなさんお疲れさまでした。

横浜に長年住んでいて知らない所が 

たくさんあるのを再認識した一日でした。 

 

自宅に帰って調べたらザ・タワー横浜北仲は 58 階建で展望室は

46階、上階はホテルで 1泊\40000。 

マンションの中古販売価格は売りが出ていた部屋で 34F、76ｍ2の\18000万。13F、76ｍ2の販売価格

は\13500万 

ヒェーッ！！。 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

４月８～９日 伊東お花見 新緑 元帥号組 

エルベＳＣ 志田 早苗 

朝８時東神奈川トヨタ前集合。 

元帥お世話になります。 

井伊直弼銅像前 

ザ・タワー横浜北仲 
ここに三井のすずちゃんがいる 
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元帥、スーちゃん、塚原さん、通称マー坊さん、サラ裕ちゃん、かねちゃん、私の７人、(現地：タ

カオクン、千恵ちゃん、カトさん、酋長、やっちゃん 計 12人) 

いざ出発……早速…ＳＡ中井？で花なしの宴会、元帥が作ってくれたお稲荷さん、菜の花、海苔巻

きものにして食べた。外で食べるの美味しいね。いつもまめですね元帥ありがとう。 

マー坊さんは、前回酔っ払いで記憶喪失になって下っ端の布団敷きも出来なかったと、夜はお酒控

えると言いながら… 車のなかでは、ずーっと飲みっぱなし、喋りぱなし、笑いっぱなしでガハハハ

楽しそうでした。強いねお酒！ 

お天気にも恵まれ三嶋大社お参り八重桜、ボタン桜、でみせ、日常が戻ったような人人人でした。 

韮山反射炉では、ボランティアの人の身内話から、反射炉の

長々説明に、元帥だけ耳を傾けてました。日差しが暑くマー坊

さんは、酔いもあってか立って寝てました。 

ボランティアの個人的話、長かった、江川邸でも…なぜかお

願いしちゃっておばちゃまが丁寧に思い出し、思い出しながら

語って 屋根の質問には、しつこくこだわってました。早く宿

に行きたかった。 

伊東クラブ到着、ゆっくりお風呂入ってお食事、カラオケ、

久々に皆さんたくさん歌って飲んで、語って酔っ払って楽しか

ったです。 

 

２日目 

良いお天気です。 

10時前 恒例の写真、２人遅い、最後の伊東クラブあとにして出発、お世話になりました。 

車の中で、町内会の連絡と妹にラインしてたら……気持ち悪くなった、富士山は半分雪模様でとっ

ても綺麗なのに、山道クネクネ気持ちゾワゾワ青ざめ。 

土肥金山トイレ休憩、金取りせず、ランチ場所さがす。うな

ぎ、かに、お食事所で検索、ゆうなきがヒットして予約する。

戸田の漁港でお土産買ってからお昼、蟹甲羅のいっぱい飾って

ある海沿いのお食事処、ところが鰻なしうな丼もなし、蟹取れ

てない、最悪ごめんなさい、検索間違えた、私は、気持ち悪く

て「食べない」と言ったら困るような言い方され偏屈なオヤジ

と思い、止めて出ようと思ったけど、皆さんお腹空いてるしね、

お魚定食と水槽の蟹で満足いかないランチ…で本当にスミマセ

ン、私は海風に当たりながら散歩少し良くなりました。ご心配をお掛けしました。 

帰りは事故渋滞、箱根の方廻ったり抜け道したり元帥運転うまい、さすがですありがとう。 

晴れた日の土日の高速はやっぱり大変ですね。お疲れ様でした。 

元帥、酋長、皆さんお世話になりました。ありがとうございました。楽しかったです。 

PS、お詫びに例会にうなぎパイ差し入れしました。 

許して下さいませ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

恒例の荒崎海岸ＢＢＱ 
横須賀スノードルフィンＳＣ 古屋 仁 

コロナ禍で、中止が長らく続いていたドルフィン恒例のＢＢＱ、７月 23 日に横須賀市の荒崎海岸
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で行いました。 

横浜モルゲンロートＳＣの井上成一さんと三崎口駅で合流し、バスで荒崎海岸に向かいました。 

荒崎海岸では、いつのも場所を目指し行きましたが、ＢＢＱをやっていると思われる場所に着くと、

メンバーが若い！！！ 

高齢化したドルフィンのメンバーが見当たらずに、子供を中心とした若い家族が・・・・！ 

誰？？？。 

何故？？？。 

 

良く見ると、知ってる顔がちらほら！間違っていなかった。 

 

今回のメンバーは、小熊母さんのファミリー（息子夫婦とお嫁さんのお母さん、お嫁さんの妹夫婦。

もう一人の旦那さんとその子

供夫婦たち）と小熊母さんの舎

弟（丁稚の飯塚、古屋やケツモ

チの繁、校長先生、松藤）と小

熊組のＢＢＱとなりました。 

子供たちは、ずいぶん長い間

海に入っていて、若さを感じま

した。 

 

次回は、横須賀の長浜海岸で

９月３日(日)に行います。 

みなさん、一緒にＢＢＱを行

いませんか？ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

当面の行事日程(予定) 

 

１０月１５日(日)  組織部主催 オフトレ企画 

１１月 ５日(日)  クラブ交流セッション 

１１月２２日(水)  クラブ代表者会議 

 

◆
編
集
後
記
◆ 

 

総
会
の
討
議
の
場
で
、
ク
ラ
ブ

行
事
を
行
い
、
そ
の
後
に
白
銀
の

記
事
依
頼
が
来
る
が
、
そ
れ
か
ら

記
事
を
書
き
、
写
真
を
探
す
の
は

大
変
。
そ
の
た
め
、
行
事
を
行
な

う
際
に
は
「
白
銀
の
記
事
作
成

（
担
当
者
）
を
前
も
っ
て
決
め
る

と
い
う
の
は
重
要
と
思
う
。
」
と

い
う
意
見
を
頂
き
ま
し
た
。 

み
な
さ
ん
の
ク
ラ
ブ
で
も
行
事

を
行
う
際
に
は
、
行
き
の
車
の
中

で
で
も
良
い
で
す
の
で
「
今
回
の

行
事
の
白
銀
記
事
担
当
は
〇
〇
さ

ん
で
！
」
と
い
う
よ
う
に
事
前
に

決
め
て
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。 

機
関
誌｢

白
銀｣

は
、
各
ク
ラ
ブ

が
元
気
に
、
活
発
に
、
活
動
し
て

い
る
こ
と
を
み
ん
な
に
知
っ
て
も

ら
う
た
め
の
手
段
と
し
て
の
発
行

を
し
て
い
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 

 

（
ふ
） 


